
Educación Universidad

El Rector de la Universidad, Alfredo Martínez Almécija, se ha mostrado muy 
esperanzado con la posibilidad de que Almería acoja este evento deportivo. Ha 
recordado que todavía disponen de un año y medio para trabajar en ello, por lo 
que "hay tiempo suficiente para elaborar una firme candidatura"; según publica 
hoy el diario La Voz de Almería.  

La celebración de la Universiada supone desembolsar una fianza previa de cinco 
millones de dólares. Para el Rector, "esto no es ningún impedimento, en realidad 
es lo de menos". Explica que este pago supondría toda una inversión para el tejido 
productivo de la ciudad. Para avalar este argumento, se ha remitido a los Juegos 
Mediterráneos. Aunque han sido costosos, han aportado a la provincia de Almería 
una considerable plusvalía. "La celebración de Universiada puede ser muy 
beneficiosa para la imagen de nuestra tierra y puede suponer la consolidación de 
Almería como un referente en la celebración de eventos deportivos". "Universiada 
se ha celebrado en ciudades importantes como México DF, Londres y Atenas". 

Martínez Almécija dice que están trabajando con el Comité Olímpico Español desde 
mediados del mes de julio para considerar la opción de Almería como sede de la 
XXVI Universiada de verano. El rector explica que Almería debe desarrollar un 
programa deportivo hasta 2011 para aprovechar las infraestructuras que han 
dejado los XV Juegos Mediterráneos. En ese programa deportivo podrán incluirse 
compeonatos universitarios de ámbito nacional, europeo o mundial. 

"No debemos esperar a 2011, sino que tenemos que trabajar desde ahora en un 
programa competente que demuestre, una vez más, la capacidad organizativa de 
Almería en materia de deporte", comenta Almécija. 

El Rector almeriense ha explicado que la Universiada implica un volumen de 
gestión mayor que el de los Juegos Mediterráneos, pues el número de países 
participantes es de 130, frente a los 21 de los Juegos. El acontecimiento traería a 
la ciudad a 8.000 personas, de las que 3.000 serían atletas. 

Para llevar a cabo el campeonato universitario, el Rector afirma que es 
indispensable contar con el consenso generalizado de las autoridades e 
instituciones públicas. "Es imprescindible que haya un acuerdo entre el 
Ayuntamiento, la Diputación y la Junta de Andalucía. Sin ese acuerdo, no podemos 
hacer nada" puntualiza. 

Martínez Almecija, ha dicho que, si logran un acuerdo, la Universidad asumiría la 
organización del evento, ya que "la Universiada no puede gestionarlo por sí sola". 
Alfredo Martínez Almécija asegura que las instituciones públicas quieren 
organizarlo, pero "todavía tiene un poco de miedo". Asegura que los Juegos han 
significado una inyección de moral para las autoridades y la ciudadanía almeriense, 
"pero no podemos quedarnos como estatuas de sal, mirando constantemente hacia 
atrás, tenemos que avanzar y mirar siempre hacia adelante". 
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El Rector reclama consenso para lograr la Universiada 2011
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